



Pièces	4 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	2695
Prix	270 000 €

Aspremont

Maison à vendre (06790)

Aspremont village - maison de village sur deux niveaux, entièrement rénovée offrant une vue sur les montagnes. Au rez de chaussée, se trouve le grand séjour de 25 m2, la cuisine indépendante et le wc indépendant. L'accès au 2ème étage se fait par un bel escalier en bois massif, il se compose de 3 chambres et d'une salle de bains avec wc. Une entrée est également disponible au 2ème étage. La maison se trouve à proximité du parking public du village.

Aspremont village - village house on two levels, completely renovated offering a view of the mountains. On the ground floor, there is the large living room of 25 m2, the independent kitchen and the independent wc. Access to the 2nd floor is via a beautiful solid wooden staircase, it consists of 3 bedrooms and a bathroom with wc. An entrance is also available on the 2nd floor. P> the house is close to the village's public parking lot.

CABINET NARDI

11 RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

